
９月９日 一 般 質 問

発 言 者 質 問   内 容

堀本わかこ

（福岡令和会） 
○子育て支援策と教育予算の拡充について

【一問一答】 

稲員 稔夫

（自民党）

○高齢者のスポーツ施設利用について

○いじめについて

【一問一答】 

田中しんすけ

（市民クラブ） 
○30年後を見据えた今後 10年間に必要な福岡市の取り組みについて

【一問一答】 

川上 陽平

（自民党）

○オンデマンド交通社会実験について

○野多目校区における交通対策について

【一問一答】 

鬼塚 昌宏

（自民党）

○博多区庁舎のリニューアル等について

○福岡市が管理する橋梁の長寿命化について

○大規模災害時における福岡市の受援体制について

【一問一答】 

高山 博光

（無所属）

○市政運営について

・超少子化への対応等について
【一問一答】 

川口  浩

（無所属）

○アサヒビール博多工場の移転について

○保育所等副食費の無償化に関する国への提言について
【一問一答】 

新村まさる

（無所属）

○福岡市の小中学生家庭における就学援助率上昇の要因について

○学校（校区）間の学力格差から生じる今後の課題について

○学習支援やスクール福祉をより必要とする学校への人員配置・運営予算拡充の

必要性について

【一問一答】 

※【 】内は発言の方式

※本日の予定・・・午前中２人、午後６人（午後は２人目が終わったところで休憩）


